

Twenty-four dayz til xmas

Von Daisuke_Andou

Kapitel 13: Radio Session #3

„Willkommen zurück bei unserem drei-Tage-visual-kei-Weihnachtsspecial! Gerade ist Masa-chan von Nocturnal Bloodlust bei mir im Studio!“

„Yeah... Willkommen!“, warf Masa ein. War schließlich unhöflich nichts zu sagen.

„Nun kommen wir zum beliebtesten Teil unserer Sendung: unser Christmas-Talk mit Fragen, die uns unsere Zuhörer über unsere Homepage schicken können.“

Mittlerweile stand ein Laptop vor Masa auf dem Tisch und er konnte das Fenster mit den Fragen direkt sehen. Und wie er beobachten konnte, kamen immer mehr dazu.

„Masa-chan wird sich jetzt die Zeit nehmen und ein paar der Fragen beantworten! Bitte, Masa-chan...“

Der Bassist beugte sich nach vorn und rückte etwas näher an den Rechner ran.

„Okay...“, begann er. „Mari-san möchte wissen: ‚Hi, Masa! Wie viel Zeit hast du mit Weihnachtsshopping verbracht?‘“ Er überlegte kurz. „Also eigentlich dieses Jahr... Das ist sehr schwierig. Wir hatten viel zu tun und waren einige Zeit im Studio und dann mit der ganzen Produktion der Single beschäftigt, sodass ich alle Geschenke online bestellt habe. Da kann ich gar nicht genau sagen, wie lange das gedauert hat. Ging relativ schnell!“ Er lachte, da er sich bei einigen Leuten wirklich nicht viele Gedanken gemacht hatte. Das war dann eher gesehen und bestellt.

„Oh, guck mal, hier möchte jemand wissen, ob Hiro-san nun seine neuen Kurzhanteln zu Weihnachten bekommt!“, warf der Moderator ein. Man konnte hören, dass Masa wieder grinste.

„Wenn das hier so oft erwähnt wird, dann sicherlich!“ Er jedenfalls würde sie ihm nicht kaufen. Um abzulenken, las er weiter.

„Uhm ja, klar richte ich den anderen liebe Grüße aus.“ Er stutzte ein wenig, da die Zuhörer gerade eher komische Kommentare hinterließen, als wirklich Fragen zu stellen. Aber das kannte man natürlich auch. War nur gut, dass er sich die Fragen herauspicken konnte, die er beantworten wollte. Dachte er zumindest, denn da mischte sich der Moderator wieder ein.

„Kurumi431 möchte, dass du uns ein Weihnachtslied vorsingst!“

„Was?“, fragte er entrüstet und stutzte. Direkt wedelte er mit seinen Händen ab, dass er das nicht machen wollte.

„Er geniert sich! Was für Weihnachtslieder kennst du denn?“, fragte der Moderator weiter. Au weia, das wurde unangenehm.

„Also... eh...“, stammelte er, doch da ging die Tür zu dem kleinen Raum auf, und eine ihm bekannte Person steckte den Kopf herein. Hinter ihm versuchte Staff panisch zu erklären, dass sie auf Sendung waren.

„Oh! Wir bekommen noch mehr Besuch!“, reagierte der Kommentator und winkte den

anderen in den Raum. „Nur rein in die gute Stube!“

Masa aber blinzelte. Er warf dem anderen einen merkwürdigen Blick zu, der Unverständnis ausdrückte. Doch davon ließ sich ihr Drummer nicht einschüchtern. Er zog sich einen Stuhl heran und setzte sich neben Masa. Dann zog er auch erstmal seine Mütze ab und öffnete seine dicke Jacke.

„Masa-chan hat Unterstützung bekommen!“

„Natsu desu!“, verkündete der Braunhaarige auch schon und beugte sich dazu zu dem Mikro des anderen. Dann warf er ihm ein freches Grinsen zu. Auch das war so nicht geplant!